



RCN Radio (Colombia) + Seguir

1.8K Seguidores

Carlos Raúl Yepes renunció a la junta directiva de ISA

Historia de Verónica Gómez Perea • 4 h • 2 minutos de lectura

Se conoció la renuncia irrevocable de Carlos Raúl Yepes a la Junta directiva de ISA, así como a los comités a los que pertenece. cargo que ocupaba en representación de EPM.

reglamentos y acuerdos internos, disposiciones legales, y el código de gobierno corporativo de los miembros de Junta en representación del Gobierno Nacional con la elección de Jorge Andrés Carillo como presidente de Isa. Lea también: Vacantes de empleo en Medellín; paso a paso y requisitos: Piden poca experiencia Además, su carta de renuncia deja ver que, a finales de enero, Yepes realizó una solicitud a la Junta que no fue tomada en cuenta. En la carta, Yepes solicitó a la Junta directiva que esta asumiera de forma directa (y no delegada en Carrillo) el conocimiento y dirección de los procesos de selección de los vicepresidentes, gerentes y presidentes al interior de la estructura organizacional de ISA. Omisión que llevó a que Carlos Raúl Yepes tomará esta decisión. De nueve integrantes que tiene la junta directiva de ISA, empresa del Grupo **Ecopetrol**, cinco son nombrados por la petrolera estatal (incluido el presidente de la compañía, Ricardo Roa). Los cuatro restantes, son puestos por los fondos privados de pensiones y uno por EPM. Carlos Raúl Yepes era el director de Talento organizacional, auditoría y Riesgo y Gobierno Corporativo, Sostenibilidad, tecnología e información. En el mes de diciembre, se filtró una carta de Yepes, donde aseguraba que la Junta Directiva había tomado una decisión errónea y dañina para ISA al elegir a Jorge Carillo, exgerente de EPM. La decisión la habían tomado los miembros de la Junta Directiva de la Sociedad nombrados designando con criterio político al elegir a un nombre tan cuestionado. Lea también: Concejo de Marinilla advierte que el avance de la Universidad del Oriente es del 0% El exgerente de Bancolombia aseguró en ese momento que, de 20 candidatos, Carillo se encontraba dentro de los puntajes más bajos, lo que violó las reglas de designación y los procedimientos de selección. Sobre este resultado, afirma Yepes que, la cazatalentos Kroll emitió una "Alerta Alta" sobre la posible elección de Carrillo, recomendaciones que fueron ignoradas por los miembros de Junta cercanos al presidente Gustavo Petro. Finalmente, Carlos Raúl Yepes aseguró que "Se nos volvió paisaje la corrupción, se normalizaron las conductas inmorales, se corrió la 'línea ética' (...). El eventual deterioro patrimonial de ISA y muchas otras consecuencias por esta indebida elección serán de su única y exclusiva responsabilidad".

Visitar RCN Radio (Colombia)

- Comentarios
- Internacional de las Cardiopatía...
- ¿Qué compran y qué tanto piden los colombianos por mensajería?
- Suspenden en Risaralda proyecto que era financiado por Estados...



Erige tu propio imperio



Erige tu propio imperio

Más para ti



Portafolio · 22h

El llamado de urgencia del gerente del Banrepública sobre el manejo del fondo...

21



Diario La República · 2h

Inicia construcción del viaducto de la Línea 1 del Metro de Bogotá en avenid...

2



Polémica en Once Caldas: Arriero Herrera dejó de responder en rueda de...

1



¿Cuánto cuesta comprar un auto como el de James Rodríguez en Colombia?

7



Oferta Vacaciones Caribe Todo Incluido - Superbaratos (2025)

Patrocinado



Erige tu propio imperio

Patrocinado

Comentarios



Consejo de Estado 'tumba' a Marisol Rojas Izquierdo como consejera en la...

3



China lanza reclutamiento para defensa planetaria por posible impacto de asteroide

1



Amparo Grisales se fue de sarcástica contra Laura Acuña y Melina Ramírez en 'Yo me...

1



Gobierno suspende aval indígena para explotación minera en la Amazonía

5

Comentarios



Semana Colombia + Seguir

175.6K Seguidores

105



2



María Fernanda Cabal se despachó contra el Gobierno y reveló los requisitos para ser contratado por Gustavo Petro

21 h • 2 minutos de lectura

Comentarios

El gobierno de Gustavo Petro se encuentra de nuevo en el ojo del huracán por el nuevo escándalo de corrupción, esto por los presuntos aportes de Diego Marín, alias Papá Pitufo, señalado como el 'zar de contrabando', a la campaña presidencial de Petro. A ese escándalo, se suman los nombramientos de funcionarios en los cargos diplomáticos, muchas veces personas que no cuentan con la experiencia necesaria para asumir esos puestos.

De acuerdo con información de la Cancillería de Colombia, revelada por el portal de Blu Radio, de los 53 nombramientos que ha realizado el jefe de Estado en sus dos años en la Casa de Nariño, solo 11 funcionarios cuenta con carrera diplomática.



Visitar Semana Colombia

Fiscal General habla de polémica por captura de alias Araña y lan...

Los dos electrodomésticos que aumentan el consumo de energ...

Los dos electrodomésticos que aumentan el consumo de energí...

Petro reveló detalles del megaproyecto de inteligencia...

Comentarios

Según la información revelada, esos funcionarios de carrera se encuentran en las embajadas de Canadá, Hungría, Japón, Honduras, Uruguay, Guatemala, Rumanía, República Checa, Vietnam, Alemania y Australia.

La información sobre los nombramientos de Gustavo Petro en los cargos diplomáticos generó mucha controversia en el país, y desde la oposición lanzaron fuertes críticas contra el Gobierno Petro por la situación.

Comentarios

Continuar leyendo

Más para ti

